



壮行会を開会

7月6日(火)一学期末考査終了後、体育館において、平成22年度全国高校総合体育大会・総合文化祭及び全国高校野球和歌山大会の壮行会を開催しました。

沖縄県で開催されるインターハイ(7



月28日～8月12日)へは、剣道部、ウエイトリフティング部、ボクシング部、卓球部、体操部が出場します。日頃の練習の成果を十分発揮し、悔いのない試合をしてください。応援しています。



野球部は第92回全国高校野球選手権和歌山大会が県営紀三井寺球場で開催されます。応援していますので頑張ってください。

写真部は宮崎市民プラザで開催される、第34回全国高校総合文化祭写真部門に出品します。



第92回全国高校野球選手権和歌山大会

7月17日(土)に第92回全国高等学校野球選手権和歌山大会 対南部高校との試合が紀三井寺球場で行われました。スタンドでは、主に1年生野球部員で構成する応援団、吹奏楽部、教員や多くの保護者が一生懸命応援しました。選手もよく頑張ったが、残念



ながら、延長10回 4-6 で2回戦敗退となりました。

この悔しさをこれからの練習にぶつけて、さらに頑張っていきます。



終業式

7月20日(火)、一学期の終業式を行ないました。校長先生は式辞の中で、「生徒諸君はクラブ活動をよく頑張りと、県下高校総合体育大会ですばらしい成果をあげました。この夏休み中、3



年生は就職や進学のため、2年生は将来の進路実現に向けて取り組まなければいけないことがたくさんあります。計画的に充実した日々を送りなさい。1年生は勉強やクラブ活動に励みなさい。」と述べられました。生徒の皆さん、夏季休業中の過ごし方は非常に大切です。大事な時間を無駄にしないよう努力してください。

— 8月の行事予定 —

- 1日(日) きのくに学生ロボコン組立講習会(中学生)
- 4日(水)・5日(木) 中学生体験学習
- 26日(木) 二学期始業式